

Naharul Ijtima' MWC NU Bandongan Ranting Salamkanci

Rony - GUNUNGSITOLIIDANOI.GO.WEB.ID

Sep 4, 2022 - 14:01



Rois Syuriah MWC NU Bandongan KH. alliyul Munif Lc, Menghadiri Kegiatan Selapanan Ansor Salamkanci di Dusun Semen

MAGELANG, -- Pertemuan rutin bagi Kalangan Nahdliyyin yang lebih dikenal dengan selapanan, pada hari ini di gelar GP Ansor Ranting Salamkanci Kecamatan Bandongan melalui Naharul Ijtima' NWC NU dilaksanakan mulai pukul 08.00 Wib di Masjid Al - Abadhi Dusun Semen Desa Salamkanci Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Ahad Pon.(4/09)

Hari ini Ahad Pon 4 September 2022 bertempat di Masjid Al - Abadhi dusun Semen desa Salamkanci dihadiri oleh Rois Syuriah NU Kecamatan Bandongan, KH. Alliyul munif Lc beserta pengurus NWC NU Kecamatan Bandongan maupun para pengurus PAC Salamkanci, sahabat Ansor dan anggota Banser dan para undangan selapanan . Kegiatan Selapanan diadakan setiap bulan, merupakan

bentuk wujud organisasi GP Ansor Ranting Salamkanci untuk terus meningkatkan hubungan silaturahmi antar sesama anak bangsa.

Semangat persatuan dan kesatuan anak bangsa tidak lepas dari kiprah para sahabat, serta anggota Banser dalam hal ini kegiatan Selapanan Ansor Ranting Salamkanci sebagai wadah terjadinya saling menjalin hubungan silaturahmi antar kaum Nahdliyyin maupun umat lainnya yang ada di Wilayah Kecamatan Bandongan.

Selapanan Siang ini, menurut KH. Dzikon Fuadi selaku Ketua PAC Ansor Kecamatan Bandongan, menyampaikan bahwa kegiatan hari ini masih bernuansa hari kemerdekaan, namun harus benar - benar mengenal para tokoh pahlawan dari kalangan NU, sebagai bentuk menghormati para tokoh agama dalam memperjuangkan kemerdekaan Republik Indonesia. Untuk itu kita sebagai warga Nahdliyyin harus memiliki jiwa perjuangan seperti para pahlawan Nasional pendahulu, yang telah memperjuangkan kemerdekaan RI dengan susah payah." Terang KH. Dzikron Fuadi

"kegiatan Selapanan Ansor Ranting Salamkanci rutin dilakukan setiap selapan dilaksanak setiap Hari Ahad Pon sekali di wilayah ranting NU Salamkanci." Imbuh Ketua PAC Ansor Bandongan.

KH Alliyul Munif, Lc ,sebagai Rois Syuriah NU Kecamatan Bandongan menyampaikan dihadapan yang hadir Mengucapkan terimakasih kepada seluruh tokoh alim ulama, tokoh masyarakat desa Salamkanci, pengurus Fatayat NU, sahabat Ansor, maupun Banser yang sudah berupaya membangun Ukhuwah Islamiyyah, melalui pertemuan rutin selapanan yang diadakan di dusun Semen desa Salamkanci sebagai upaya meningkatkan hubungan dan terjalinnya silaturahmi dengan baik.

" Jadikan sarana Selapanan Ansor Ranting Salamkanci untuk memantapkan rasa semangat persatuan dan kesatuan anak bangsa dalam semangat berorganisasi dan menjalankan terus memahami Islam ' ala Ahlussunah Wal Jama'ah yang lebih dalam." Tutup Rois Syuriah NU Kecamatan Bandongan.

Kegiatan Selapanan Ansor Ranting Salamkanci dihadiri oleh pengurus MWC NU Kecamatan, pengurus PAC, pengurus Ansor, Fatayat NU, serta anggota Banser Satkoryon Kecamatan dan undangan kaum Muslimin dan Muslimat desa Salamkanci.

Pen: Gunawan